



## La Universidad invierte 160.000 euros en sus equipos informáticos

:: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad ha iniciado el nuevo curso introduciendo mejoras en las infraestructuras de sus diferentes campus. Buena prueba de ello es la reciente adjudicación del contrato para el suministro de nuevos equipamientos informáticos. El correspondiente concurso público, convocado en junio, fue resuelto este

pasado jueves, adjudicándose a la empresa Servicios Microinformática dicho contrato por un importe total de 160.000 euros, incluyendo dicha cuantía el montante correspondiente al impuesto del valor añadido.

Precisamente y en materia de adjudicaciones, la Usal procederá en las próximas semanas a resolver una de las licitaciones de mayor presupues-

to, como es la remodelación del antiguo colegio de San Bartolomé con vistas a su transformación en la futura sede de Cursos Internacionales, actualmente ubicados en el Patio de Escuelas Menores. Una vez se proceda a la adjudicación, la institución docente estará en condiciones de iniciar las obras durante este curso. También durante el presente año académico y según las previsiones que maneja el equipo rectoral, comenzarán los trabajos de arreglo del antiguo edificio del Banco de España para convertirlo en el futuro Centro Internacional de Referencia del Español.